

Projet Rabaska

Le projet Rabaska est un projet d'implantation d'un port méthanier à Lévis.

Mon intérêt pour ce projet est d'avoir du travail pour vivre dignement en prenant soin de ma famille. Je peux comprendre que certaines personnes plus âgées, notamment de la génération des babyboomers, préfèrent opter pour la tranquillité. Sauf que les gens plus jeunes sont le moteur véritable du développement économique. Et eux veulent des projets durables et permettant de toucher de bon salaires. C'est comme cela que de jeunes familles seront intéressées à s'établir chez nous pour développer encore plus notre économie.

Je parle ici d'avoir une qualité de vie en ayant de bons emplois dans la région, d'avoir de jeunes familles dans le coin. Pour ce, les gens plus âgés que nous devraient faire preuve de moins d'égoïsme et appuyer ce type de projet.

Quant à des préoccupations particulières envers ce projet, je n'en ai aucune si ce n'est qu'on risque encore de passer à côté d'un projet intéressant à cause du manque de confiance en nos lois environnementales d'une poignée d'environnementalistes et de gens égoïstes dont les enfants sont grands et qui ne pensent pas aux autres, aux jeunes familles d'aujourd'hui qui veulent une qualité de vie et des emplois bien rémunérés dans la région.

Pour ce qui d'améliorer le projet. Veiller à l'application des lois environnementales de notre pays.

Je suis entièrement pour le Projet Rabaska.

Sylvain Bolduc